

PORQUÉ NO HAS VENIDO?

Publicado por: secreet50

Publicado el : 15-8-2011 12:06:38

Llegando casi al fin, el verano se va. Tristeza, mucha, sin haber dejado, calor, sol, noches cálidas, días insoportables para poder estar en la playa, o dar un paseo. Por altas temperaturas.

Todo el verano, con chaqueta! Viento norte frío, ni verano hubo!

Inconsolable, escribo, bajo una tormenta, tanto lo deseaba! Poner trajes de tirantes, por la mañana andar a la orilla del mar en bañador, sentir el cuerpo sudado, ir a tomar un mosto helado a la cafetería, antes de volver a casa.

Nada, no hice nada, solamente, sentir pasar el tiempo y pensar que ya viene el otoño, este año no tengo marcas del bañador, los comercios en principio de Agosto ni bañadores tienen, ya están los libros de los niños para el colegio en venta!

No acuerdo nada parecido, las playas, con las sombrillas cerradas, es como si fuera Marzo.

Dios, me quitaste el verano?

Solo tendré el invierno crudo como el anterior?

La ansiedad, de llegar a Julio, para marchar a mi playa hermosa, quedar hasta Noviembre, andar por la mañana, por sus calles, unas antiguas, con los balcones con flores, las fiestas, la procesión en el mar con la Virgen del Carmen en un barco lleno de flores, una cola de todo tipo desde la escuela de vela, hasta los yates, estos mezclados con los de pesca, con sus banderas de mil colores, los cohetes, por la mañana, llamando a misa y por la tarde para las procesiones, alfombras de flores, las verbenas en el puerto marítimo!

Toda la gente con su helado, muchas con el abanico, los tocadores de calle, unos con el violín, otro trompeta, el matrimonio con su pianola, alegrando las terrazas, llenas de gente, morena, la juventud como bando de pájaros y su manera alegre de vestir, riendo y hablando a plenos pulmones, a camino de los bares, al aire libre, cuanta vida, tenias verano!

Mis amigas, llamando por mí, tertulias hasta las tres o cuatro de la mañana, todo me fue prohibido este año de tener.

Solo mirar los edificios, que están en primera línea, que parecen jardines pendientes, los parapléjicos, en sus sillas de ruedas, acompañados por sus acompañantes, bajando por las rampas, y andar en la playa por los pasillos de madera, sonriendo, felices en su infelicidad, este año no lo pudieran hacer.

Siento un aprieto en el corazón, hasta me hacen falta las palomas, que ensucian mis patios de luces, el regreso de las pandillas, casi por la mañana cantando por la acera, bajo mi habitación, el sol entrando por la ventana y dándome en los ojos.

Los trabajadores del Ayuntamiento, lavando las calles, el tractor limpiando la playa.

Yo de mi balcón, con el regador en las manos, para regar las flores, todo saboreo, como néctar

Parece que el tiempo, se hizo mi vida, no tener derecho a nada, que me dé un poco de alegría

OH! Cuanto echo de menos, el verano!

Porqué no has venido? Ahora solo para el año, verdad? Y vendrás?

Ven, te necesito, para tener fuerzas para tu compañero invierno.

Hasta el año, deseo poder estar esperándote con salud.

Oporto, 15 de Agosto, de 2011

Carminha Nieves